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Le maire accuse le conseil général
d'endommager la N 20
Conséquence d'un chantier ré-

cent ou usure 'du temps sur la
voirie? Difficileà dire à présent.

Mais l'opération de désheIbage des
abords de la N 20, fin juin, se solde
par les protestations du maire de
Üllas(CAP 21), François Pelletant.
Celui-ci a en effet envoyé un courrier
vendredi à Jérôme Guedj, le prési-
dent (PS)du conseil général, l'organe
responsable de cette voie. « J'ai fait.
constater des dégradations par un
huissier,je demande que le départe-
ment remette le terre-plein central en

bon état », annonce l'édile de Üllas.
. Selon l'élu contestataire, les seIViees

de la voirieauraient donné des coups
avec des outils dans le macadam,
cassant des plaques entières de bi-
tume et laissant.apparaître des cail-
loux et de la terre à la place. Ce
terre-plein est situé dans la cuvette de
Üllas. « On dirait un paysage lunaire,
soupire François Pelletant. De plus, si
on laisse l'endroit dans cet état,
l'herbe va repousser encore plus vite
le long de la route. » N'ayant pas .
encore reçu le courrier, le président

du conseil général n'a pas souhaité
s'exprimer. « Nous n'avons pas pour
habitude de mal réaliser nos travaux,
a toutefois indiqué Pascal Fournier, le
conseiller général PS en charge de la
voirie.Mais, s'il yale moindre dégât,
nous allons tout remettre en état au
plus vite. Dès lundi (NDLR : au-

jourd'hui),je ferai remonter cette de-
mande au seIViceconcerné. En tout
cas, nous allons accentuer les travaux
sur les voies situées en dehors des
agglomérations. »

LINAS, JEUDI. François Pelletant (CAP21)
a demandé à ce Que des travaux soient
réalisés sur le terre-plein central, malmené
par les services de la voirie. . (OR.)


